

	Editorial		Editorial
G. Krämer	447	Kommentar zum Glossar einer deskriptiven Terminologie für die ichtale Semiologie der Internationalen Liga gegen Epilepsie	Commentary on a Glossary of Descriptive Terminology for Ictal Semiology of the ILAE
		Originalarbeiten	Original Papers
W. T. Blume, H. O. Lüders, E. Mizrahi, C. Tassinari, W. van Emde Boas, J. Engel jr.	448	Glossar einer deskriptiven Terminologie für die ichtale Semiologie – Bericht der Task Force der Internationalen Liga gegen Epilepsie (ILAE) zur Klassifikation und Terminologie	Glossary of Descriptive Terminology for Ictal Semiology: Report of the ILAE Task Force on Classification and Terminology
J. Rösche, Carmen Uhlmann, Simone Nüssle, W. Fröscher	455	Neuropsychologisches Screening und Verhalten im Stationsalltag bei Epilepsiepatienten	Neuropsychological Screening and Inpatient Behaviour in Patients with Epilepsy
		Übersichten	Reviews
W. Fröscher, G. Krämer, D. Schmidt, H. Stefan, U. Brandl, H. Siemes	460	Empfehlungen zur medikamentösen Epilepsitherapie bei Jugendlichen und Erwachsenen	Recommendations for the Choice of Antiepileptic Drugs in Adolescence and Adulthood
H. Stefan, H. Feichtinger	468	Iktuale emotional-affektive und vegetative Phänomene bei Temporal-lappenepilepsie	Ictal Emotional-Affective and Autonomic Signs in Temporal Lobe Epilepsy
B. Pohlmann-Eden, C. N. A. Peters	480	Stellenwert von intravenösem Valproat beim Status epilepticus	Place of Intravenous Valproate in Status Epilepticus
		Der instruktive Fall	The Instructive Case
T. Etgen, K. Winbeck, D. Sander, B. Conrad	487	Akute Hyperkinesen der linksseitigen Extremitäten	Acute Hyperkinesia of the Left Arm and Leg
Buchbesprechung	454		
Forum neurologicum	497		
Kongresse	491		
Mitteilungen	495		
Hinweise für Autoren	A 17		

Titelbild:
Thermographie (aus Headache and Facial Pain/
Franco Mongini, Thieme Verlag, Stuttgart/New
York, mit freundlicher Genehmigung von UTET,
Turin).